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Bürger∙büros 

Die Stadt Speyer hat mehrere Bürger∙büros. 

Die Bürger∙büros sind zuständig für alle wichtigen Angelegenheiten. 

 

Im Bürger∙büro 2 in der Industriestraße sind zusätzlich noch: 

 die Führerschein∙stelle von der Stadt Speyer 

 die Zulassung∙stelle für Fahrzeuge. 

 

Bürger∙büro 1 

 

Adresse:    Maximilianstraße 94, 67 346 Speyer 

Telefon:    0 62 32 – 14 13 33 

E-Mail:    buergerbuero@stadt-speyer.de 

 

Öffnungs∙zeiten:   

Montag und Dienstag  07:30 bis 16:00 Uhr 

Mittwoch    07:30 bis 13:00 Uhr 

Donnerstag   07:30 bis 18:00 Uhr 

Freitag    07:30 bis 13 Uhr 
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Wichtig: 

Sie können ohne Termin in das Bürger∙büro I kommen. 

 

Im Bürger∙büro I gibt es einen barriere∙freien Zugang. 

Dieser ist: Schrannengasse. 

Das ist rechts neben dem Haupt∙eingang. 

 

       

 

Hierfür ist das Bürger∙büro zuständig: 

 Einwohner∙melde∙amt (Anmelden, Abmelden bei Umzug, 

Auskünfte) 

 Park∙ausweise für Anwohner 

 Ausweise (Personal∙ausweis und Reise∙pass) 

 Beglaubigungen (Echtheit von Urkunden bestätigen) 

 Führungs∙zeugnis (Zeugnis über straf∙freies Leben) 

 Müllsäcke für Wertstoff∙müll 

 

 

Bürger∙büro 2 

Adresse:    Industriestraße 23, 67 346 Speyer 

Telefon:    0 62 32 – 14 13 34 

E-Mail:    buergerbuero@stadt-speyer.de 
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Öffnungs∙zeiten:   

Montag und Dienstag  07:30 bis 16:00 Uhr 

Mittwoch    07:30 bis 13:00 Uhr 

Donnerstag   07:30 bis 18:00 Uhr 

Freitag    07:30 bis 13 Uhr 

 

Wichtig: 

Für das Bürger∙büro brauchen Sie keinen Termin. 

Sie brauchen aber einen Termin für die Führerschein∙stelle. 

 

Das Bürger∙büro 2 ist barriere∙frei. 

 

Hierfür ist das Bürger∙büro zuständig: 

 Einwohner∙melde∙amt (Anmelden, Abmelden bei Umzug, 

Auskünfte) 

 Park∙ausweise für Anwohner 

 Ausweise (Personal∙ausweis und Reise∙pass) 

 Beglaubigungen (Echtheit von Urkunden bestätigen) 

 Führungs∙zeugnis (Zeugnis über straf∙freies Leben) 

 Müllsäcke für Wertstoff∙müll 

 Anmeldung und Zulassung von Fahrzeugen, Auto∙wracks (Schrott) 

 Führerschein∙stell 
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Führerschein∙stelle 

Adresse:    Industriestraße 23, 67 346 Speyer 

E-Mail:   fuehrerscheinstelle@stadt-speyer.de 

 

Telefon: 

Namen A-J:  Ljupco Golubovski, 0 62 32 - 14 23 06 

    Thomas Haroska, 0 62 32 – 14 22 63 

Namen K-Z:  Susanne Hauswirth, 0 62 32 – 14 28 08  

    Ines Sadowski; 0 62 32 – 14 22 56 

    Tanja Schmunk, 0 62 32 – 14 27 38 

Wichtig: 

Sie brauchen für die Führerschein∙stelle einen Termin. 

Bitte machen Sie einen Termin vor Ihrem Besuch aus. 

 

Die Führerschein∙stelle ist barriere∙frei. 
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